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《本日の例会》 
 

 
 
 
 
 

 
 
進 行   竹並栄一郎 ＳＡＡサブ 

 
 

点 鐘   午後１２時３０分 渋谷修身 会長   

国歌斉唱 「君が代」 

ソング   ｢奉仕の理想｣ 

 
 
＊会長・幹事バッジ交換 

 

 
 
挨 拶     野村正行 直前会長 

 
 我々年度の一年間いろいろご協

力頂きまして有難う御座いました。 
 

ク ラ ブ 協 議 会 
 

会 長 方 針 発 表 
 私と温井幹事の気持ちとして渋

谷年度の為に会長幹事用のプレー

トを贈呈いたします。 
 
 

 

 
 

 
 
 
〔会長の時間〕    渋谷修身 会長 
 

今年度、会長を務めさせて頂き

ます渋谷です。佐藤幹事共々、1
年間宜しくご支援ご協力をお願い

します。 
＜訃報のお知らせ＞ 
 パストガバナー牧野逸郎様が    

６月２７日(８７歳)、パストガバナー森三郎様

が６月２８日(８６歳)にご逝去されました。   

謹んでご報告とご冥福をお祈りします。 
＜公式訪問のお知らせ＞ 
・８月３日(第１例会)鈴木ガバナー公式訪問 
・７月２０日(第３例会)田部井ガバナー補佐訪問 

それぞれの日時とスケジュールを全員にＦＡＸを

します。 

 

＜理事会報告＞ 



 ・新入会員候補者２名の推薦があり理事会の承認

 ・７月１６日に米山部門セミナーがあります。 

交代で高柳

 ・飯塚章治会員が６月３０日付をもって退会の 

 

幹事報告〕    佐藤賀則 幹事 

今年度幹事を仰せつかりまし

画書が出来ましたので、

ミス等がありまし

・

・本庄ライオンズクラブより新役員のご案内が届

 

り年度

・本庄市交通安全対策協議会の評議会の資料が届

・本庄市ボランティアセンター、ボランティアス

・雑誌『ザ・ロータリアン』が届いています。 

月８・９日)

以上、回覧致しますのでご覧下さい。 

原達夫 親睦委員長 
は田中克副委員長、金

 

 藤清一 矢島淳一 江原栄一 

を得ましたので諸手続きに入り済み次第皆様に

発表し賛否を問いたいと思います。出来ました

らガバナー公式訪問時に入会式を行いたいと思

いますので宜しくお願いします。 

 ・７月２２日にクラブ奉仕部門セミナーがあり 

  各担当者に出席して頂きます。 

 ・本庄市青少年育成市民会議の役員

社会奉仕委員長、岡芹青少年委員長、佐藤幹

事の３名に決まりました。 

  旨があり、理事会にはかり受理しましたので

今年度は７６名でスタートになりました。 

 

〔
 

 

た佐藤です。どうぞ宜しくお願

いします。若輩者ではございま

すがご指導頂けます様お願い致

します。 

・ 年度計  

１人１部お持ちください。又、      

たら幹事までお申し出下さい。 

年会費上半期分の口座引き落としを７月２０日   

 に実行しますのでご準備をお願いします。尚、

現金の方は直接に事務局にご納入下さい。 

いています。会長が池上昭幸さん、幹事が山田 

幸一さん、会計が渡辺四郎さんです。 

・岡部ＲＣ、上里ＲＣ、深谷ノースＲＣよ

計画書が届いています。 

いています。 

クールの資料がきております。 

・学友会だよりが届いています。 

・第８回ロータリー韓日親善会議(９

のご案内が届いています。 

 

 

 

萩
 今年度の親睦活動委員会

井直樹委員、渋澤健司委員です。今年もいろいろ

思考をこらしていきたいと思いますので宜しくお

願いします。 
 
［７誕生祝］

（敬称略） 
金井澄雄 斉

 橋本恒男 杉山淑子 中村 孝 山本道彦 

 

 
 

・代表挨拶     斉藤清一 会員 

日(７月５日)が誕生日で早

速、本庄ＲＣから誕生祝を頂き

、

おります。が、常に

７月結婚祝］ 

村賢次 

  
昨

ました。有難う御座いました。 
 ５６歳になりましたが気持ち

は３０代になっているのですが

肉体的・体力的に衰えを感じて

若さを持って１年間頑張りた

いと思いますのでどうぞ宜しくお願いします。 

 

 

［

（敬称略） 
 飯塚明男 西
 

 
 

・代表挨拶     西村賢次 会員 
 

 昨年の７月７日に入会させて

りま

 

委員会報告〕 

広聴広報委員会   岩本英人 委員長 

※各委員長と皆様へお願い 

時に    

  

以上、一年間宜しくお願いします。 

頂きまして、その日に結婚祝を

頂いた記憶があります。 

 又、今年も頂くことにな

して本当にどうも有難う御座い

ました。 

 

 

 

〔
 

★
 

 ・委員会報告等をして頂く

  は必ず原稿をご提出下さい。 

 ・卓話をして頂く際は、原稿を 

ご提出下さい。 



★前年度親睦活動委員会 石原 修  委員長 

 ２００５～２００６年度ロータ

て計画したとこ

 決算は、４４１７８円の不足金を出してしまい

 

リーさよなら例会の決算報告をさ

せて頂きます。 

 予算を８０名に

ろ、８９名の出席を頂きまして有

難う御座いました。 

ましたので宜しくお願いします。 

 

 

 

ゴルフ部     橋本恒男 ゴルフ部長 

 ゴルフ部より報告させて頂きま

０５～２００６年度収支決

算

で次期に繰り越します。来年度は、新入会員が入り

ニコニコボックス〕 塚越 茂 委員長 

越、小此木昭二会員、横尾セツ会員、坂本会

員

いました。

（順不同・敬省略） 
渋谷修身 

会長を務めさせて頂きます。 

藤賀則 

幹事としてお世話になります。宜しく

 

崎正六 

長の指名を受けました。よろしくお願

 

山正男 

副会長として務めさせて頂きますので

 

石秀寿 

副会長をつとめます。よろしくお願い

致します。 

 で一年間お世話になります。 

クラブ奉仕委員長としてお世話になります。 

ＳＡＡチーフです。一年間宜しくお願いします。 

理事（直前会長）として一年間宜しくお願いし

春

今年度、理事をやらせて頂きます。よろしく。 

社会奉仕委員長としてお世話になります。 

ま

小此木利明 
情報委員会です。全員で渋谷年度を盛り立てま

萩

親睦活動委員長をやらせて頂きます。 

新理事として一年間宜しくお願い致します。 

青少年委員会です。今年も宜しくお願いします。 

今年度、理事、ロータリー財団委員長でお世話

す。宜しくお願い致します。 

出席委員会、一年間宜しくお願いします。皆様

お待ちしております。 

岩

広聴広報委員長です。一年間宜しくお願いしま

石  
ロータリー家族委員会、宜しくお願いします。 

世界社会奉仕委員長で一年間お世話になります。 

（同文にてご投入頂きました） 
井 仁 

塚越 茂  

ご夫婦での献眼登録にご協力お願い致します。 
 

 

す。 

２０

報告書が、週報に載っています

のでご参考して頂きたいと思いま

す。４８名で残金が６８３０３円

ますので５０名以上のゴルフ部になると思います。 

 第１回のゴルフコンペは、９月末の木曜日で

『伊香保カントリー』を予定していますので、皆

様にはご通知致しますので参加の方を宜しくお願

いします。 
 
 
 
〔
  

塚

の４名です。目標額を達成できるようにしたい

と思いますので宜しくお願いします。 

 本日は多額のご投入を頂き有難うござ   
澤健司  又、本日の代表の言葉はＲＩの『率先しよう』 渋

と渋谷会長の『「思いやりの心」を持ってほし

い』ということでご投入頂きました。 
 

 本年度、
 

佐

 本年度、

お願いします。 

岡

 次年度会

い致します。 

下

 今年度、

一年間宜しくお願いします。 

立

 今年度、

矢島淳一 

副幹事と理事
 

斉藤清一 

 
 

茂木 聡 

 
 
野村正行 
 

ます。 
 
山茂之 

 
 
高柳育行 
 

橋本恒男 
 国際奉仕委員会です。一年間宜しくお願いし

す。 
 

 

しょう。 
 
原達夫 

 
 
茂木 正 
 
 
岡芹正美 
 
 
野澤章夫 
 

になりま

 

の出席、
 
本英人 

 

す。 
 
原 修

 
 
中島高夫 
 
 
 
「思いやりの心」を持ってほしい 

加藤玄静 三宅健吉 巴 高志 藤

下山正男 南  正 町田国彦
 

 

孝 中村 

 



金井直樹 

 渋谷・佐藤年度、一年間宜しくお願いします。 
 
笠原 勝 
 ７

ま
 
小此木昭

 孫娘が結婚しました。 

講義がありますので早退させてもらい

ろしくお願いします。 

 
竹並栄一郎 

梅村孝雄 浅香 匡 戸谷 丈 
八郎 

岩三雄 今泉憲治 松原幹男 神宮つぐよ 
八木茂幸 田中 克 沼田恵義 

 

／３号のかわら版『こだま』を３０部持って

いりました。読んで頂ければ幸いです。 

二 

 
武井包光 

 古希のお祝い有難う御座いました。 
 

飯塚明男 

 看護師の

ます。 
 

 

渋谷年度、よ

（同文にてご投入頂きました）

山淑子 西村賢次 岩渕富男 杉

坂本雄一 

後藤芳生 横尾セツ 古瀬末雄 内野昭

黒

温井一英 

戸谷清一 金子 弘 

 

本日投入金額合計 ３９１，０００円 
 

長 

係の質を高めるとともに出席率 
いということ

で考えております。 
計画と致しまして、 
①、出席率の優秀な会員の皆様を表彰する。 

けをして出席の方をお願いするという事で、

け

③、例会のプログ

し参加意識の高揚を促していきたいと考えて

います。 
 
 

の向上を図っていきたいと考えています。 
横尾弘明委員、浅香

委員、山田委員です。一年間宜しくお願いします。 

 

メーキャップ数１枚 

出者

 石

 

【ク

  

 

 

〔出席報告〕     渋澤健司 委員
 

 出席委員会は今年度の基本方

針として渋谷会長の「思いやり

の心」で、すべてに参加するロ

ータリークラブを目指して会員

相互間の友情と信頼を深め、関

の向上をはかりた

②、例会に出席する際、全員で一人の人にお声掛

是非お声掛 をして頂きたいと思います。 
ラム内容を、毎回受付でご案内

④、他クラブの例会メーキャップを奨励し出席率

原輝弥 福島文江 

メンバーは、近藤副委員長、

 

欠席届  

 

 

 

ラブ協議会】      
 

◎会長方針（会長としての考え） 
 

 
 

「思いやりの心」ですべてに参加する 

１、例会の出席を初め、情報集会、各委員会の

タリー

と名の付くものすべてに、出来るだけ参加

するよう心掛けて下さい。それが、それぞ

れの集まりを企画した人達に対する思いや

りであると考えます。何にでも出ていれば、

それだけロータリーに関しての知識も深ま

り、又クラブのメンバーと、より多くの知 

り合い仲良くなる機会が多くなるものと思 

います。 

２、特に守ってもらいたいのは、ＦＡＸ等で出  

欠の確認では、必ず期日までに連絡して下 

以上を、この一年間の目標・勉強の課題とした

いと思います。どうも有難う御座いました。 

 

 

 

務 出 席  

 

 出席免除 出席義

 

会合、其の他旅行に至るまで、ロー

さい。そのＦＡＸを送信した人の立場

に立てば、それが当然の思いやりであると

思います。 

会員数 会員数 会員数 会員数 出 席 率

 

６名

    

８１.４％７ ８名 ７０名 ５７名 

 
委員会  岩本英人・笠原 勝・戸谷清一・岩堀 薫 

  ■例会

 Eメール 

 ホーム

  http:// jp/hp/HRotary/index.html

広聴広報
 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30 場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号  

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571 

honjorc@themis.ocn.ne.jp

ページ     

www.globals.


